
平成２９年度　寄附者からの応援メッセージ

寄付金が良いように使われることを願います。

姉妹都市がベルギーにあったとは、知りませんでした。これからも注視していきます！

少しですが地域のために役立てていただけましたら幸いです

ベルギーと姉妹都市なんて素敵ですね。興味がわきましたので、東京に出張の時にはちょっと立ち

寄ってみようかと思います。

羽生市についてもっと知りたくなりました！

貴市および姉妹都市の益々のご発展を祈ります

緑と文化の融合した数少ない街、羽生市。これからも個性ある街づくりを期待しています。

市長を応援したい

同じ埼玉県民。地方小都市、がんばれ

前回申し込んで、とてもおいしいお米でした。 羽生の農家の方々ぜひ頑張ってくださいね。

自然を大切にしていただきたく、納付いたします。 いちど羽生市に遊びに行ってみたいと思ってい

ます。 おすすめのスポットがあれば教えてほしいです。  町の活性化を応援いたします。

前回、お米を頂きました。とっても美味しかったので、今回も寄付をさせて頂きました。 又、家族

が多いので皆で美味しく頂きます

頑張って良い街作りをしてください。

去年も美味しいお米を頂きました。 食べ盛りの子供がいるので助かります。 配達指定日ができる

ともっといいのですが・・・。

地方創生、がんばってください。

お米１５kg楽しみです。３種類もすごいですね！

東京に住んでます。埼玉はお隣で仕事でもよく行くので応援いたします。

みんなが元気になれる。そんな使い方をしてください。

羽生PA、とても綺麗でした。また立ち寄りたいと思います。

毎年、美味しくいただいてます。いつまでも美味しいお米を生産される環境をお願いします。

地域産業の振興にお役立てください。

羽生が産んだスーパースター『スターダスト・レビュー』の柿沼さんが大好きです。



こちらの地方は訪れたことがありませんが、機会があれば一度足を運んでみたいと思います。

埼玉を盛り上げてください！

羽生はよくいきますので、とても身近な都市に感じています  頑張って下さい！

大好きな羽生、思い出の羽生。 訳あって今は神奈川に住んでいますが、羽生を応援する気持ちは変

わりません。 ずっと大好きです。

以前訪れた際に市民プラザのレンタサイクルを利用させていただきありがとうございました。 風光

明媚で空気もよく、また訪れたいと思いますのでその際はよろしくお願いいたします。

妻の実家が羽生市で、子供を連れてよく遊びにいきます。毎年寄付をさせていただいてます。水郷

公園やきやっせによく遊びに行ってます。 少子高齢化対策というよりは、少子化対策で保育園や幼

稚園の充実、待機児童の解消、児童館の充実などに力点を入れていただきたいと思います。

羽生市で生まれ育ちました。毎年寄付をさせていただいております。故郷の発展をお祈りしていま

す。

太陽光発電設備設置の数が多くなりました。実家の周辺が模様替えのようです。

のどかな羽生市、好きです。頑張って下さい。

知人が羽生市で仕事をしており、いい所と伺っています。今後も豊かな市でありますように。

市街の人間ですが公共施設等を利用し恩恵を受けていますので少し恩返しをさせて下さい。 また埼

玉水族館がここ数年不運続きですが、どうか試練に負けず頑張って下さい。

前回寄付いたした際は、お米を頂きました。 大変美味しかったです。 3種類のお米の食べ比べを楽

しめました。  いずれ羽生市へ帰りたいと考えておりますので、 景観をよりよく維持して頂ければ

と、 少額ではございますが寄付をいたします。 しっかりと使って頂ければと思います。

羽生キャラさんを知り羽生のキャライベントやお祭りにも参加させていただいてます。 安全で楽し

いイベント開催にいつも感謝してます。

羽生市のキャラクターさん大好きです！これからも応援したいです。

世界キャラクターサミットは、学生ボランティアの活躍が素晴らしいです。毎年好感を受けるとと

もに感謝しています。このイベントを流行りではなく、定着して世界の姉妹都市でも開催され国際

交流や文化交流できるくらい長年続いてほしいです。

羽生市出身のスタレビ柿沼さんやムジナもん&仲間たちをはじめキャラさんが大好きです♪素敵な

イベント､世界キャラクターさみっとに関わられているすべての方に感謝しています｡ずっと続きま

すように｡

羽生市には、ご当地キャラクターサミットで行きました。  毎年開催を今後とも宜しくお願いしま

す  羽生大好きー  はにゅはにゅ大好きーー  ご当地キャラクターバンザイ

お礼の品のうなぎが気に入っています。すごく美味しいです！

フィギュアの羽生選手と同じ名前の市なので、応援したくなる。お礼の品もしゃれていて、楽し

み。いつか訪れてみたいです。



羽生市には何回か訪れた事があり、親しみがあります。ベルギーの町と姉妹都市と知り、珍しい返

礼品にも惹かれ今回、寄付させていただきます。自然豊かな環境の中で、健全な子供達が育まれる

事を願っています。

羽生市で育ちました。現在も両親が住んでいます。毎年気持ちばかりですが、送れたらと思いま

す。

住みやすい街造りを。

夫の出身地なので応援しています。

こども達の笑顔であふれる街づくりを期待しています。

スターダストレビューの柿沼清史さんの大ファンです。 なので、寄付させていただきました。

去年送っていただいたビールが大変おいしかったので、また頼みました。 これからも豊かな自然環

境を育んでいってください。

昔、羽生市ではないですが、埼玉県内に住んでいたので、埼玉県産のお米の味が気になって、ふる

さと納税に申し込みました。少しでも、少子化対策に役立てればと思います。

藍染好きなので応援しています

羽生が生んだスーパースター。スターダスト☆レビューの柿沼さんが大好きです。 ムジナもんも好

きです。

ベルギーについ先日行っていたばかりで、羽生市が姉妹都市とは今まで知らなかった。 ぜひ今後と

も国際的交流を大事にしてほしい。

魅力ある町作りをお願いします。

羽生市は国道沿いにお店が増えてきました。自然の良さを残しつつさらに発展していきますようお

祈り申し上げます。

高齢化対応、農業の活性化をお願いします。

子供達が誇りに思えるような地域づくりをお願いします

水路の美しい街をこれからも見たいです。

スターダストレビューの柿沼さんの大ファンです。 地元でのイベントの企画、期待しています！

熊谷市民なので、近いです！ 何か協力できることは、できたら良いです。

祖父祖母がいたゆかりの町です。

近隣の出身なので帰省した際、時々、貴市内の日帰り温泉に訪れます。少額ですがお役立てくださ

い。


